

Educadores cubanos ratifican compromiso con Fidel



La Habana, 16 dic (RHC) La Ministra cubana de Educación Ena Elsa Velázquez, aseguró en la provincia de Guantánamo que los educadores tienen el compromiso eterno con Fidel de contribuir cada vez más al avance del país y al enriquecimiento cultural de la población.

Durante el Acto Nacional por el Día del Educador la titular de ese sector también llamó a desterrar la idea de que la enseñanza es sólo un asunto de la escuela o la familia e insistió en la importancia de verla como una cuestión multifactorial.

Velázquez destacó, además, la importancia de mejorar los métodos de trabajo apoyados en el desarrollo de las investigaciones y en las experiencias pedagógicas para lograr mayor autenticidad en las clases.

También, en ese sentido, instó a elevar el protagonismo de los estudiantes en las aulas y a contribuir a la formación de seres humanos integrales, sensibles y altruistas. (Fuente: RRelej).



Radio Habana Cuba